

Covid-19 : Miguel Díaz-Canel déploire l'exclusion de Cuba de la liste des pays aux meilleurs résultats



La Havane, 29 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a déploré ce vendredi que les grands médias passent sous silence les résultats de Cuba dans la lutte contre la Covid-19.

«Des médias internationaux parlent des pays de la région aux meilleures réponses à la Covid-19 et ne font pas mention de Cuba. C'est de la censure, de l'oubli et une intention perverse de ne pas nous reconnaître ?» s'est-t-il demandé dans un tweet.

Toujours sur Twitter, le président cubain a salué les résultats de Cuba dans la lutte contre le nouveau coronavirus sur la base d'une approche scientifique multidisciplinaire, notamment dans l'attention des enfants et des personnes âgées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224130-covid-19-miguel-diaz-canel-deploire-exclusion-de-cuba-de-la-liste-des-pays-aux-meilleurs-resultats>



Radio Habana Cuba